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ACTA 

 III CONSULTA PÚBLICA DEL CODISEC – 2024 
 

En la ciudad de Lima, Distrito de Chorrillos, siendo las 17:00 horas, del día lunes, 23 de septiembre del 2024, presentes en 

las instalaciones de la Gerencia de Seguridad Ciudadana ubicada en Av. Fernando Terán N° 845 – 2° piso – CECOP – 

Chorrillos, se inicia la III CONSULTA PÚBLICA del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana de manera presencial, en 

mérito a la convocatoria realizada por el Alcalde Distrital de Chorrillos, Sr. FERNANDO EMILIO VELASCO HUAMAN, 

convocándose a las autoridades quienes estuvieron presentes, conforme se detalla: 

 

FERNANDO EMILIO VELASCO 
HUAMAN 

Alcalde Distrital / Presidente del CODISEC 

JOSEPH GHILMER OBLITAS CONDOR Subprefectura CHORRILLOS 

CMDTE. PNP VICTOR MANUEL LEON 
GARCIA 

Comisario Chorrillos – MININTER  

MY. PNP PRESHELL JHONATAN 
VALDIVIA QUICAÑO 

Comisario Villa Chorrillos – MININTER 
 asistió representante 

Mayor PNP YUEN BETETTA, RUBEN 
DARIO 

Comisario Mateo Pumacahua – MININTER 
asistió representante 

Mayor PNP ESPINOZA MENENDEZ 
EDWIN JOASSILL 

Comisario San Genaro – MININTER 
asistió representante 

DR. MIGUEL ANGEL OSCCO SUAREZ Fiscal Adjunto Provincial Transitorio (P) de 
Prevención del Delito 

NORMA SANDOVAL GARCIA Coordinadora Distrital de las Juntas Vecinales 
de Seguridad Ciudadana 

LIC.  GINA DEL CARMEN AGUIRRE 
BANEO – LIC. PATRICIA CAYCHO 

REPRESENTANTE CON OFICIO 

Coordinadora del CEM de Chorrillos – 
Programa Nacional para la Prevención y 

Erradicación de la Violencia Contra las Mujeres 
e Integrantes del Grupo Familiar (aurora) – 

MMPV 

DR. MIGUEL ANGEL OSCCO SUÁREZ 
Fiscal Adjunto Provincial Transitorio (P) De 

Prevención Del Delito / Distrito Fiscal Lima – 
Sur – Ministerio Público 

SRA. NORMA SANDOVAL GARCÍA 
Coordinadora Distrital De Las Juntas Vecinales 
De Seguridad Ciudadana (Con carta poder De 

Representación) 

LIC. PATRICIA CAYCHO SERPA 
Representante Del CEM De Chorrillos – 

Programa Aurora (Con Oficio De 
Representación) 
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El moderador, Cmdte, Joel Valdivia Montoya verifica que se encuentran los miembros titulares presentes, e informa al 

presidente del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana y Alcalde de la Municipalidad Distrital de Chorrillos para dar inicio 

a III CONSULTA PÚBLICA del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana con el siguiente programa: 

 

PROGRAMA 
 

HORA ACTIVIDAD 

5:00 -5:05 
APERTURA: 

Palabras de Bienvenida al presidente y miembros titulares e invitados del CODISEC. 

5:05 -5:20 

PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL CODISEC  
 
Presidente del CODISEC y Alcalde de Chorrillos Fernando Velasco Huamán  

5:20 -5:30 

INFORME DE ACTIVIDADES DE SEGURIDAD CIUDADANA REALIZADAS A LA FECHA 2024  
 

A Cargo del responsable de la Secretaría Técnica el Cmdte. Jorge Aurelio Leon Ruidias  

5:30 - 5:35 
RESUMEN DEL CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS CON REPRESENTANTES VECINALES  
 
A cargo de la representante de Juntas vecinales OPC - Sra. Milagros Elizabeth Mallqui Landauro 

 5:35 – 6:00 

INTERVENCION DE DIRECTORES DE LOS 5 COLEGIOS FOCALIZADOS POR EL CODISEC: 
 

• I.E. Los Inkas, Directora Ivonne Leyhia Caro Laynes 

• I.E. Jose de la Riva Agüero y Osma, Directora Dora Silvana Díaz Saba 

• I.E. Cesar Vallejo, Director Americo Angel Maguiña Huamán  

• I.E. Santa teresa de Villa, Directora Lidia Margarita Romero Ponte 

• I.E. Andrés Avelino Cáceres, Directora Beatriz Veronica Campos Vargas 

6:00 -6:10 

• SE REALIZA LA ENTREGA DE 2 BECAS DE ESTUDIOS PARA LOS ESTUDIANTES 
DESTACADOS DE LOS COLEGIOS FOCALIZADOS POR EL PROGRAMA ESCUELA 
SEGURA Y SALUDABLE DEL CODISEC EN COORDINACION CON LA SUBGERENCIA DE 
EDUCACION CULTURA Y DEPORTE 
 

Presidente del CODISEC y Alcalde de Chorrillos Fernando Velasco Huamán  

6:10 – 6:15 CIERRE DE SESIÓN - TOMAS FOTOGRÁFICAS 
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El alcalde de la Municipalidad de Chorrillos y presidente del comité distrital de seguridad ciudadana, Fernando 

Emilio Velasco Huamán, da la bienvenida, saluda a los miembros y da por instalado el CODISEC 2024.  

ORDEN DEL DÍA  
 
1.1. PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL CODISEC 

 
A cargo del Presidente del CODISEC y Alcalde de Chorrillos Fernando Velasco Huamán 
 
Se inicia la exposición del alcalde haciendo mención sobre la obtención del título ciudad deportiva internacional por 
parte de ASES de América y la importancia de la recuperacion de espacios mediante el deporte, no solo con limpieza 
y seguridad ciudadana. uno de los obstáculos que se tuvo para lograr esta acreditación fue que no somos ciudad sino 
distrito y gracias a la gestion municipal se demostró que el distrito tiene una población mayor a muchas ciudades del 
mundo y se pudo continuar en la carrera. 
 
El presidente comentó que muy pronto se espera firmar el convenio interinstitucional con el IPD con un municipio.  
 
Tambien indicó, que asi como se realizan actividades de recuperacion de espacios esto contribuirá con la reducción 
de la inseguridad en el distrito. 
 

1.2. “INFORME DE ACTIVIDADES DE SEGURIDAD CIUDADANA REALIZADAS A LA FECHA 2024” 
 

A cargo del responsable de la Secretaría Técnica el Cmdte. Jorge Aurelio Leon Ruidias: 
 
Se realizó exposición de las actividades realizadas en el presente año, cuya informacion se encuentra en 
el siguiente link:  
 
https://drive.google.com/file/d/1to4izIfntdi648ZNKOBBQiP1ZsY8kmKv/view?usp=sharing 
 

La exposición destaca la reducción de las denuncias de violencia contra la mujer en el 2024 en un -17.7% en 
comparación con el periodo de enero a agosto de 2023. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

De igual manera, reconoció los premios obtenidos por 2 años consecutivos por el Programa Escuela Segura y 
Saludable del CODISEC  

https://drive.google.com/file/d/1to4izIfntdi648ZNKOBBQiP1ZsY8kmKv/view?usp=sharing
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Indicó además que en el año 2024 se capacitó a + de 8600 Estudiantes - setiembre más de 6000 familias 

beneficiadas en los alrededores de 50 colegios focalizados sumando más de 1000 horas y 170 actividades de 
recuperacion de espacios. 

 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 

 
1.3  “RESUMEN DEL CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS CON REPRESENTANTES VECINALES”  
 

A cargo de la representante de Juntas vecinales OPC - Sra. Milagros Elizabeth Mallqui Landauro 
 

1. En el sector de Matellini sector 1 se realizó y se coordinó con el Roland Jayo y se ha podido establecer 

acuerdos con los vecinos de cada sector. 

2. En los Zungaros cuadra 3 paralizaron la obra por falta de implementación de protocolos de bioseguridad 

y los multaron. 

3. Sojo color fue clausurado por discriminación al personal 

4. Carwash por desorden público e incumplimiento de la bulla provocando desorden público a la 

comunidad. 

5. Se verifico con los autos mal estacionados poniéndoles Stickers para comunicar el correcto 

estacionamiento y permitir el ingreso de otros vehículos en la zona. 
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6. En el sector de los faisanes se realizaron podas de árboles y verificación de las obras que se estan 

realizando en ese sector, sigue pendientes continuar con la fiscalización. 

7. Sector 1 bajada Agua Dulce y Tenderini Hicieron verificación con visita de campo y falta realizar las 

señaléticas en esa zona 

8. Bajada Tendereni se hizo la inspección técnica de acuerdo a los antecedentes donde se verifico que la 

bajada Tenderini era de una sola vía. 

9. En los cedros se está coordinando con fiscalización para tratar los temas de los carros de las rejas, 

loza deportiva y los juegos de los niños. 

10. Él día 5 de julio se entregó en presencia del sr. Alcalde y al subgerente de control de sanciones los 

puntos específicos que no contaban con permiso ni licencias en el sector Bello horizonte fueron 4 

locales correspondientes al sector 4 san Genaro. 

11. Queda pendiente a tratar los espacios públicos con las reuniones con el sr alcalde Fernando Velazco. 

 

1.4    INTERVENCION DE DIRECTORES DE LOS 5 COLEGIOS FOCALIZADOS POR EL CODISEC: 
 

• I.E. Los Inkas, directora Ivonne Leyhia Caro Laynes – Asistió la subdirectora Magaly Mayorga 
Guzman, en su representación. Se abstuvo de participar. 

 

• I.E. Jose de la Riva Agüero y Osma, directora Dora Silvana Díaz Saba 
La directora agradeció la invitación y el apoyo que se viene brindando de manera constante a sus 
alumnos de 3ero 4to y 5to de secundaria.  
 

Palabras del Presidente del CODISEC. Ya estan listas las computadoras para implementar el centro de 
cómputo que se realizará en enero y se estará realizando la coordinacion pronto. 
 

• I.E. Cesar Vallejo, director Américo Angel Maguiña Huamán  
El director inició su exposición agradeciendo el apoyo y las actividades que se vienen desarrollando 
el CODISEC con sus alumnos del turno mañana, pero solicita que se realicen actividades tambien 
con los alumnos del turno tarde. Gracias porque hemos reducido la violencia escolar, solicitan además 
que se realice mayor patrullaje en los alrededores de la institución. De la misma manera indicó que 
hay consumo de estupefacientes en los baños del colegio en horas de clase. 

  
Palabras del presidente del CODISEC. Se entregó un centro de cómputo, se entregó una malla Rachell 

para brindar sombra y protección a los alumnos, se coordinará para hacer nuevos trabajos en el 
colegio. 

 

• I.E. Santa teresa de Villa, directora Lidia Margarita Romero Ponte 
La directora indicó que se está trabajando con los estudiantes, no hay participacion activa de los 
padres de familia, tenemos conocimiento que la violencia, asi como casos de consumo de drogas lo 
cual se esta trabajando con el comité de convivencia y agradece al CODISEC porque se viene 
capacitando a los estudiante mediante una programación continua, solicitamos se siga apoyando en 
la seguridad al ingreso y la salida de los estudiantes, solicito que se pueda apoyar en la mejora de la 
presentación mediante el pintado de las paredes perimetrales, proporcionando pintura y materiales. 
 

Palabras del presidente del CODISEC. Se entregó un centro de cómputo, se va a coordinar con la 
directora y la Srta. Julissa Escalante de participacion vecinal para poder conseguir la pintura y los 
implementos para que los padres de familia se comprometan a poner su mano de obra. 
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• I.E. Andrés Avelino Cáceres, directora Beatriz Veronica Campos Vargas 
La directora agradece la presencia permanente de los representantes de CODISEC y a la comisaria 
de mateo Pumacahua por la seguridad a la entrada y salida de los estudiantes, agradece el apoyo del 
trabajo que se esta realizando con las instituciones focalizadas, indicó que su infraestructura a sido 
declarada como inhabitable y se han tenido que trasladar a los alumnos de inicial y primaria por lo 
que se ha solicitado mediante un oficio a la municipalidad el apoyo en la demolición de las zonas 
afectadas.  
 

Palabras del presidente del CODISEC: Se brindará apoyo en la posible demolición de algunas zonas del 
colegio, la Srta. Julissa Escalante de participacion vecinal se comunicará con la directora para 
coordinar la reunion de la primera semana de octubre.  

 

1.5 SE REALIZA LA ENTREGA DE 2 BECAS DE ESTUDIOS PARA LOS ESTUDIANTES DESTACADOS DE LOS 
COLEGIOS FOCALIZADOS POR EL PROGRAMA ESCUELA SEGURA Y SALUDABLE DEL CODISEC EN 
COORDINACION CON LA SUBGERENCIA DE EDUCACION CULTURA Y DEPORTE 
 
Presidente del CODISEC y alcalde de Chorrillos Fernando Velasco Huamán realizó la entrega de becas según lo 
indicado en el siguiente cuadro: 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CIERRE DE SESIÓN  
 

No habiendo más temas ni intervenciones, la Presidencia del CODISEC de Chorrillos agradeció la participación 
de todos los asistentes, dando por concluida, a las 18 horas, la tercera consulta pública del CODISEC 2024 del día lunes 
veintitrés de septiembre del año dos mil veinticuatro, no sin antes reiterar el aprecio personal e institucional para todos los 
participantes. 
       

  Chorrillos, 23 de septiembre del 2024 

N° IE ALUMNO

1 MARTINEZ ROJAS BRUNO LEONEL

2 CHOQUECAHUANA ALVIZ ALFREDO ANDY

3 APOLAYA SARAVIA ARIANA

4 BENITES ESTELA BIANCA

5 YOVERA CARRERA HARLEY DEYVIS

6 SANCHEZ BACA MARINA

7 MENDOZA GUERRERO EMANUEL

8 CERDAN HUACCHILLO LINDA ESMERALDA

9 NORKA ALEXANDRA FLORES QUISPE 5A

10 CARLOS ALBERTO LA VALLE CRISPIN

SANTA TERESA DE VILLA

BECAS DE ESTUDIO

JOSÉ DE LA RIVA AGÜERO

LOS INKAS

ANDRES AVELINO CACERES

CESAR VALLEJO








